

Díaz-Canel envía mensaje de ánimo a atletas de Cuba en París 2024



En la cita olímpica participan 61 atletas, representantes de casi todas las provincias cubanas. Foto tomada de @DiazCanelB

La Habana, 26 jul (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel envió este viernes un mensaje de ánimo a los atletas de la isla que participan en los Juegos Olímpicos de París 2024.

“Desde París llegan emocionantes imágenes. Sobre el río Sena va Cuba, la nación latinoamericana con más títulos en la historia de los Juegos Olímpicos”, escribió el dignatario en su cuenta en X.

Destacó que “si eso lo logramos fue porque un día como hoy echó a andar el motor pequeño”, haciendo referencia a la conmemoración del aniversario 71 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, hecho trascendental en la historia de la Revolución cubana.

Durante esta jornada, la capital de Francia es testigo de la primera ceremonia de inauguración de unos juegos olímpicos que transcurren fuera de un estadio, pues acontece a lo largo de seis kilómetros del río Sena, a la vista de espectaculares sitios como la Plaza Trocadero, la Torre Eiffel, y los muelles y puentes sobre la famosa arteria fluvial.

En la cita olímpica participan 61 atletas (34 hombres y 27 mujeres), representantes de casi todas las provincias cubanas.

Reportes de prensa indican que de las 329 pruebas convocadas para el encuentro bajo los cinco aros, Cuba tendrá actividad en 47, por lo que no verá acción en 282.

Entre los deportes que pugnarán en París 2024 por la isla, el más numeroso será el atletismo con 18 representantes, le siguen la lucha con 10 y el boxeo con cinco. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/361193-diaz-canel-envia-mensaje-de-animo-a-atletas-de-cuba-en-paris-2024>



Radio Habana Cuba